

LES VOITURES VOUS DONNENT CHAUD ?

Choisissez les mobilités douces et durables !

Pour favoriser le passage aux mobilités douces et accélérer le changement d'habitudes, les plans de déplacements urbains (PDU) sont un bon outil. Ils fixent en effet des objectifs pour chaque type de déplacement et les moyens pour y parvenir (augmenter le recours au vélo --> construire davantage de pistes cyclables sécurisées) [1]. Il est aussi possible de valoriser les transports électriques, GNV ou hydrogène... car ces véhicules, ne se mouvant pas grâce à la combustion, produisent beaucoup moins de chaleur.



✓ BONNES IDÉES

- Valoriser les transports en commun (améliorer le confort...)
- Favoriser l'auto-partage et le co-voiturage
- Favoriser les mobilités douces comme la marche, le vélo, les trottinettes... notamment grâce aux zones de circulation restreinte (ZCR)
- Installer des bornes de recharge (hydrogène, GNV...)
- Construire un cadre clair permettant à chaque mobilité de cohabiter en raisonnant dans une logique d'intermodalité (trottinettes, voitures, piétons...)

-

✗ MAUVAISES IDÉES

- Favoriser un seul type de déplacement et en délaisser un autre (installer des bornes de recharge GNV mais ne pas entretenir les pistes cyclables)
- Limiter la circulation des véhicules polluants sans proposer d'alternatives

Pour en savoir plus :

[1] : Exemple de PDU (île de France)

<https://bit.ly/2OkypMB>

- Guide FNCCR recharges hydrogène :

<https://bit.ly/2y3U5Rv>

- Guide FNCCR stations GNV :

<https://bit.ly/2Y4SD1i>

- GREENPEACE Panorama mobilités durables :

<https://bit.ly/2Qrwcov>

Pour toute information

complémentaire, contacter

Guillaume PERRIN :

01 40 62 16 30

g.perrin@fnccr.asso.fr